

クラスだより こひつじ1組 4月号

ご進級おめでとうございます。

こひつじ1組の担任になりました伴海房子と申します。元気いっぱい「こひつじさんになるのを楽しみにしていたよ～」と登園してくれた子。ちよっぴりドキドキの表情で登園してきた子。まだまだ内心ドキドキの日々だとは思いますが、幼稚園最後の大切な一年。子どもたちの成長を保護者の方と共に喜び合える年にしたいと思っています。ご家庭でのご様子、心配なこと、成長した姿など、些細なことでもお声掛けいただくと幸いです。

どうぞよろしくお願い致します。

春を探しにお散歩

段ボールのフレームに春のお花を集めました。担任が毎日少しずつ集めてきて貼り付けていると、「幼稚園に来るときに見つけたよ！」と桜の花びらをもってきてくれるお友達もいて、「僕たちも早くしたい～」と楽しみにしていた子どもたち。幼稚園を出発すると、ゆっくりゆっくりお花を集めながら歩きました。よく見ると、紫や黄色の小さな小さな花を発見して、普段は見過ぎてしまうよな「かわいいお花♡」に気付くことができました。堤防に着くと、「たんぼぼがいっぱいある～」と走りだして・・・夢中になって集める子もいれば、「ダンゴムシがいた～」「カタツムリもいる～」と虫探しに没頭する子どもたちも多く、どうやらこひつじ1組さんは虫好きさんがいっぱいなようで、虫かごの中には、ダンゴムシがたくさん入っていました(笑)お部屋に飾った春のフレーム見て、お友達と「かわいいね ♀️」と眺めている子どもたちです。



だんご虫見つけたよ！



こんなの見つけたよ！



かわいくなってきたよ～



ダンゴムシに夢中！

どんな模様があるかな？



見つけたよ！



イースター



イースターの卵割りが始まり、「あと何日？」と楽しみにしていました。お部屋では、いろいろな模様を探して小さな紙に書いて「模様探しをしました」最初は少し考えていた子どもたちですが、描き始めると「水玉」「ボーダー」「ギザギザ」・・・など、どんどん描き始め、画用紙が模様でいっぱいになりました。その後、絵の具あそびで「イースターエッグ」を描きました。たくさん色に、ドキドキ・ワクワク♡「どの色にしようかな～」と楽しみながら、絵の具の感触やポトンと落ちる感じも楽しみ熱中して描いていました。中には、お耳が生えた「くまさんのたまご♡」などのアレンジも加わり、素敵な卵でいっぱいのお部屋になりました。

イースター当日は、楽しみにしていた卵探し！「見つけたよ～」と笑顔で戻ってくる子どもたち 😊 お友達とかわいい卵を見せ合って嬉しそうな表情でした。



こひつじ組になってもうすぐ1か月がたとうとしています。「はじめまして」の担任やお友達ともかかわるきっかけに新聞遊びや、鬼ごっこ、ハンカチおとしなどいろいろな遊びをしました。集団遊びが好きなお友達が多く、自然と笑い声が！なべなべそこぬけも楽しくて、大人数で大成功すると跳び上がって喜んでいます。親子ピクニックで、ご家族の方とできるのを楽しみにしています。

今月の讃美歌・歌

♪このはなのように
♪ドレミのうた

クラスの取り組み

困ったことがあった時は、新しいクラスの担任や友達に言えるように、促しています。